

DECLARACIÓN

Ante la situación vivida en la última semana en la República de Nicaragua, la **MESA POLÍTICA DEL FRENTE AMPLIO EXPRESA:**

Su preocupación por los niveles de enfrentamiento que tuvieron lugar y su consternación por las víctimas que derivaron del mismo.

Su esperanza de que los y las nicaragüenses encuentren, a través del dialogo y la negociación, el camino que permita superar las diferencias que están planteadas con relación al financiamiento de su Instituto Nacional de Seguridad Social.

Su solidaridad con los familiares de las víctimas y la necesidad de que se lleve adelante una investigación para identificar y sancionar a los responsables de las muertes acaecidas.

APROBADO POR CONSENSO

Montevideo, 27 de abril de 2018